



## Ratifica Fitch México perspectiva crediticia de CEA-Querétaro

La evaluadora dijo que entre los factores positivos que fundamentan la calidad crediticia de CEA resaltan el panorama financiero sin deuda bancaria directa y el buen dinamismo en los ingresos operativos por la constante actualización de tarifas en base a principales costos e inflación.

Fitch México ratificó hoy en "A(mex)" la calificación de la Comisión Estatal de Aguas de Querétaro (CEA) y la perspectiva crediticia se mantiene estable.

La evaluadora dijo que entre los factores positivos que fundamentan la calidad crediticia de CEA resaltan el panorama financiero sin deuda bancaria directa y el buen dinamismo en los ingresos operativos por la constante actualización de tarifas en base a principales costos e inflación.

También le respaldan la eficiencia comercial alta y de empleados, así como la cobertura de servicios sobresaliente, además del mecanismo formal de apoyo por parte del estado de Querétaro para cubrir los gastos del Acueducto II, en caso de ser necesario.

Por otra parte, indicó, las principales limitantes son los pasivos contingentes relacionados a los proyectos estratégicos de inversión, que a la vez han derivado en un dinamismo mayor del gasto en los últimos tres años por el consumo de energía eléctrica del Acueducto II.

Igualmente le afectan la contingencia alta en el tema de pensiones y jubilaciones, aunado a los niveles bajos de eficiencia física y global del CEA.

Refirió que pese a que la CEA de Querétaro no tiene deuda bancaria directa, tiene el compromiso de pagar las tarifas derivadas del Acueducto II y de la Planta de Tratamiento San Pedro Mártir.

Esto, resaltó, son proyectos de inversión estratégicos cuyo enfoque fue garantizar el suministro de agua en los próximos 30 años y expandir la capacidad de saneamiento.

Refirió que un fortalecimiento del sistema de pensiones, una mejora en el nivel de eficiencia física, así como mayores márgenes operativos, derivados de control en el gasto y un persistente dinamismo en los ingresos son factores que podrían tener un efecto positivo en el nivel de calificación.

Por otra parte, advirtió, un deterioro en su flujo operativo, un panorama financiero con importantes niveles de deuda bancaria directa, la falta de acciones para combatir la contingencia en el tema de pensiones, son factores que podrían tener un efecto negativo en el nivel de calificación.